Los candidatos al Consell de la UJI ponen deberes a Eva Alcón - El Mundo Castellón al Día - 06/05/2018

Los candidatos al Consell de la UJI ponen deberes a Eva Alcón

Los tres aspirantes coinciden en la necesidad de aumentar becas y reducir tasas / Plantean creaar un banco de libros y trasladar a septiembre la segunda convocatoria de exámenes

LAURA SANCHIS CASTELLÓN Jaime García, de Som Universitat, Laura Alcaide, de SAÓ UJI, y Paula Barberà, de Plataforma Estudiantil, están ultimando los detalles para afrontar la recta final de las elecciones al Consell de l'Estudiantat y tienen claro cuáles son los aspectos que la UJI necesita mejorar. Para ello, mañana se celebrará un debate en el que participarán los candidatos de las tres agrupaciones junto con Eva Alcón, candidata al Rectorat de la universidad. El encuentro tendrá lugar en el Paraninf de la universidad a las 10.00 horas.

En los programas presentados por los tres candidatos se recogen las propuestas y medidas que pretenden llevar a cabo para mejorar la universidad en diferentes aspectos. Plataforma Estudiantil, con Paula Barberà como candidata, abre el debate sobre la posibilidad de trasladar la segunda convocatoria de exámenes de julio a septiembre, como han empezado a hacer otros centros. Otras de las propuestas consisten en la creación de una oficina virtual del propio Con-



La candidata al rectorado de la UJI. Eva Alcón, en una de las muchas reuniones que está manteniendo, EUGENIO TORRES

sell, la mejora de la red wifi, un bono de TRAM especial para estudiantes a precio reducido, o la remuneración de las prácticas.

Por parte de Som Universitat, con Jaime García, reivindican un banco de libros para que los estudiantes de los diferentes grados puedan acceder de forma gratuita a los libros, ampliar los días en los que la Biblioteca de la UJI está abierta 24 horas en época de exámenes, al mismo tiempo que se pide más flexibilidad de horario de las instalaciones, un portal de transparencia para que cualquier persona pueda ver el gasto y la gestión realizada por Consell.

Desde SAÓ UJI, Laura Alcaide promueve la idea que ya lanzó Eva Alcón de abrir una Casa del Estudiante, un lugar donde la comunidad universitaria pueda reunirse. Además, piden que se adopten más medidas para que los estudiantes puedan compaginar su vida laboral con la académica y coincide con Plataforma Estudiantil al pedir una normativa que «obligue» a la remuneración de las prácticas en empresas y demás destinos laborales.

Las tres candidaturas coinciden en los aspectos relacionados con el aumento de las becas y la disminución de las tasas universitarias, del mismo modo que creen conveniente revisar las convalidaciones, obligar a los profesores a cumplir las horas de tutoría, mejorar el transporte de la ciudad o emprender acciones que luchen por implantar un clima igualitario y cero tolerante con los comportamientos abusivos.

Se reunirán con la candidata a rectora para poner en común sus programas

Se trata de más de un centenar de propuestas y exigencias que las tres candidaturas a representar el Consell de l'Estudiantat que, representan las demandas que la futura rectora tendrá que afrontar una vez sea oficial su nombramiento.